



Nuestros servicios de
BSO
BDO en Interaméricas



Una firma sin fronteras

Somos una organización global que impulsa resultados significativos a nivel mundial, generando un impacto positivo y sostenible en diversas áreas.



INGRESOS GLOBALES 

US\$ **15** Mil millones 

+ **7%** CRECIMIENTO
EN INGRESOS

*Año 2024



166
Países



1.800
Oficinas



119.611
Colaboradores

Somos Interaméricas

Le apostamos a una nueva sinergia conformada por nueve países para brindar más experiencia, más eficiencia y calidad, así trabajamos unidos por un objetivo compartido: el éxito de nuestros clientes en toda la región.



+de 2.000

Colaboradores de distintas profesiones,
puestos a disposición de nuestros clientes.



9

Países



13

Oficinas



+ de 50

Socios

Generamos valor para tu negocio

En BSO, nos enfocamos en ayudarte a alcanzar tu máximo potencial, ofreciéndote servicios especializados en gestión, cumplimiento y asesoría empresarial. Nuestras soluciones están diseñadas para adaptarse de manera efectiva a los cambios y al crecimiento continuo de tu organización, asegurando un acompañamiento estratégico y eficiente en cada etapa.

-  Estamos aquí para ayudarte a alcanzar el éxito.
-  Construimos relaciones sólidas para apoyar tus aspiraciones futuras.
-  Nuestras soluciones financieras externalizadas te conectan con un equipo de expertos de clase mundial, facilitándote lo que necesitas hoy para prepararte para el mañana.
-  Te acompañamos en tu crecimiento, adaptando nuestro apoyo a tus necesidades específicas.



¿Por qué somos la decisión correcta para ti?

En la línea de BSO nos alineamos así:



Nos guiamos por nuestras relaciones: actuamos con responsabilidad e integridad, haciendo lo correcto para y por ti. Nuestro enfoque, basado en relaciones sólidas, y la estructura de nuestra organización fomenta la comprensión intercultural y el intercambio de conocimientos entre mercados y prácticas, brindándote una perspectiva integral en nuestra asesoría. Esto nos permite entender cómo la estrategia y la regulación impactan directamente a los líderes y equipos en el terreno, lo que significa que estamos posicionados para crecer contigo, ofreciéndote el servicio que necesitas en el momento que lo requieras.



Estando conectados globalmente: nos enorgullece conectarte con las capacidades de clase mundial de una empresa dinámica, orientada a objetivos y con una red global diversa. Nuestra presencia global te brinda acceso continuo a datos locales y a las mejores prácticas de los mercados clave, ayudándote a mantener el impulso para alcanzar tus objetivos empresariales. Además, trabajamos como un solo equipo en todos los servicios que te prestamos y te facilitamos todo lo que necesites, tanto a nivel local como global, a través de un único punto de contacto y bajo un solo acuerdo internacional de servicios.



Nos enfocamos en el mañana: estamos orientados en ayudarte a trazar un camino claro hacia un futuro sostenible. Te asesoramos en la exploración del horizonte, brindándote información relevante y alineada con tus prioridades estratégicas, para garantizar que cuentes con la información más actualizada sobre las tendencias clave a nivel mundial.



Somos ágiles: trabajamos hombro a hombro contigo, listos para garantizar el éxito de tu negocio. Nuestra gente se enorgullece de ser flexible y adaptarse a tu negocio en el panorama actual en constante cambio. La amplia experiencia de nuestro equipo nos permite investigar profundamente los desafíos específicos de tu sector y brindarte soluciones concretas.



Nuestras soluciones

CONTABILIDAD SOCIEDADES DEL SECTOR PRIVADO Y PÚBLICO

Ofrecemos servicios de contabilidad y teneduría de libros, tanto a nivel local como global, con el fin de que puedas estar al día con las normativas que cambian constantemente, así como, llevar un buen control de datos clave y cumplir con los reportes necesarios.

Nos adaptamos a tus necesidades con soluciones a la medida, ya sea que busques una opción completamente tercerizada o simplemente apoyo para los cierres mensuales y todo lo relacionado con ellos. Con tecnología financiera y contable de última generación, te ayudamos a ser más eficiente y a reducir costos.

De igual manera, estamos en capacidad de tercerizar parte de la función contable o financiera de tu organización estando a cargo de ciertos procesos específicos, como por ejemplo: cuentas por pagar (AP), facturación, cartera, activos fijos, inventarios, entre otros.



CUMPLIMIENTO OBLIGACIONES TRIBUTARIAS

Nos encargamos de ayudarte a cumplir con tus obligaciones fiscales mientras optimizamos la eficiencia y reducimos riesgos.

Tenemos equipos locales de expertos que están siempre actualizándose para identificar tus obligaciones y los posibles riesgos de incumplimiento normativo. Nos encargamos de establecer cronogramas, procesos y controles para gestionar correctamente los temas tributarios que puedan surgir. Te apoyamos en el cumplimiento de tus obligaciones fiscales a nivel nacional y municipal, respetando los plazos establecidos por las entidades gubernamentales.

Además, te asesoramos sobre cambios en las normativas y en tu operación para mitigar riesgos y encontrar oportunidades que puedan generarte beneficios.



EMISIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS

Facilitamos la elaboración de reportes financieros, que muchas veces pueden resultar tediosos y complejos para las empresas. Sabemos que la gestión de estos informes puede consumir mucho tiempo y recursos, por lo que ofrecemos soluciones de alta calidad que no solo reducen riesgos, sino que también aportan experiencia y te permiten comprender con mayor claridad la situación financiera de tu negocio.

Desde nuestro acompañamiento simplificamos los procesos y mejoramos la eficiencia, asegurando que tu empresa cumpla con los requisitos legales y normativos, sin perder de vista tus objetivos.



GESTIÓN OPERATIVA DE TESORERÍA

Nos encargamos de gestionar el pago puntual de tus obligaciones, asegurándonos de que todo esté al día y evitar cualquier inconveniente. Además, monitoreamos el flujo de caja para anticipar las necesidades financieras de tu empresa y ofrecerte una visión clara y precisa de la situación. También te asesoramos en aspectos clave como la selección de bancos, la apertura de cuentas, la configuración de plataformas bancarias y la creación de usuarios, permisos y condiciones de manejo, para que puedas gestionar todo de manera eficiente.

Gracias a nuestra amplia experiencia, diseñamos y construimos un entorno de control robusto, alineado con las mejores prácticas y políticas internas. Esto te permite asegurar el manejo adecuado de tus recursos, reduciendo riesgos y optimizando procesos, para que puedas concentrarte en lo que realmente importa para el crecimiento y la sostenibilidad de tu negocio.



FACTURACIÓN ELECTRÓNICA

Ofrecemos un servicio integral de implementación respaldado por aliados tecnológicos y un equipo con amplia experiencia.

Nuestra solución tiene dos componentes clave: la gestión del proyecto y el aseguramiento legal y tributario de la solución.

Nos encargamos de registrar a las empresas ante el ente de control tributario, gestionar los ambientes de prueba y validar las pruebas funcionales hasta que se emitan los comprobantes debidamente autorizados. Te acompañamos durante todo el proceso operativo, garantizando el cumplimiento normativo y la eficiencia en la gestión de la facturación electrónica.



CUMPLIMIENTO Y REPORTES A ENTIDADES DE INSPECCIÓN, VIGILANCIA Y CONTROL

Te ayudamos a resolver los desafíos de cumplimiento y reporte tanto a nivel local como global, incluyendo la estandarización de procesos, la mejora de la eficiencia y la reducción de riesgos. Nuestro enfoque permite que tu empresa reduzca la carga del cumplimiento normativo, liberando a tu mejor talento tributario y financiero para que se enfoque en la estrategia y la planificación.

Con nuestra tecnología de “primera clase” y el diagnóstico de las cadenas de cumplimiento, ofrecemos información y recomendaciones que te ayudarán a construir un marco de gobierno optimizado.



NÓMINA Y ADMINISTRACIÓN DE PERSONAL

Ofrecemos soluciones personalizadas y rentables que se adaptan a las necesidades específicas de tu empresa, brindando servicios de nóminas, gestión de personal y soporte integral de recursos humanos.

Además, nuestras soluciones son fácilmente escalables, lo que significa que pueden crecer junto con tu negocio. A través de una asesoría especializada, no solo gestionamos las tareas operativas de recursos humanos, sino que también te ayudamos con estrategias de gestión del talento, optimización de procesos y cumplimiento normativo, permitiéndote enfocarte en los aspectos clave de tu negocio mientras nosotros nos ocupamos de los detalles.

En adición, también podemos acompañar procesos de auditoría o de diagnóstico a los procesos de nómina, ya sea que se encuentren tercerizados o a cargo del equipo interno de tu compañía, con el fin de asegurar el correcto funcionamiento de los cálculos y la adecuada aplicación de cambios normativos comunes en los países de la región.



ASEGURAMIENTO DE INFORMACION CONTABLE Y FINANCIERA PARA CUMPLIMIENTO LOCAL

Si tu compañía mantiene sus procesos contables fuera del país o unificados en un solo equipo, te acompañamos en el aseguramiento de dicha información a través de la supervisión y revisión permanente; garantizando que esté alineada con los requerimientos locales y el cumplimiento de las regulaciones. Esto lo hacemos de manera permanente con el fin de asegurar que el cierre del año refleje los resultados adecuados y para evitar reprocesos o incumplimientos alineados a esta información.





¿Cómo podemos ayudarte para que tu negocio siga creciendo?

Claudia Camargo

Socio Líder de BSO
BDO Interaméricas
ccamargo@bdo.com.co



Para mayor información sobre nuestros servicios,
contáctenos a través de nuestros canales.

www.bdo.com.co



BDOenColombia



BDOColombia



BDOColombia



BDOColombia

BDO Colombia S.A.S. BIC, una sociedad por acciones simplificada colombiana, es miembro de BDO International Limited, una compañía limitada por garantía del Reino Unido, y forma parte de la red internacional BDO de empresas independientes asociadas.

BDO es el nombre comercial de la red BDO y de cada una de las empresas asociadas de BDO.

Copyright © Enero 2025. BDO en Colombia. Todos los derechos reservados. Publicado en Colombia.

comercial@bdo.com.co

BDO